



大島都議代表質問

都議会本会議

日本共産党的大島よしえ都議は17日の都議会本会議代表質問で、都民の暮らし、福祉第一の都政に転換するよう舛添要一知事に求めました。大島氏は、国民健康保険料・税の値上げが繰り返され、滞納世帯の割合

が5世帯に1世帯と全国最悪で、保険証を取り上げられ短期証や資格証の世帯が14万8千世帯を超えていると指摘。「世界一の福祉都市をめざす」というなら国保料の負担軽減を図るために区市町村への財政支援を行うよう求めました。

大島氏が、地域経済や大島氏は、「必要な支援を行っていい」と答えました。

大島氏は、「保育園や特充を要求。山本局長は「必要な支援を行っていい」と答えました。

大島氏は、中小企業のものづくり技術と連携して医療現場の課題を解決する医工連携の取り組みを進めるため、医療機関や大学と中小企業を結びつける医工連携事業の拡充を要求。山本局長は「必要な支援を行っていい」と答えました。

大島氏は、首都直下地震対策として住宅被害や死傷者を大幅に減らすため、住宅耐震化助成を充を要求。山本局長は「必要な支援を行っていい」と答えました。

大島氏は、中小企業のものづくり技術と連携して医療現場の課題を解決する医工連携の取り組みを進めるため、医療機関や大学と中小企業を結びつける医工連携事業の拡充を要求。山本局長は「必要な支援を行っていい」と答えました。

暮らし・福祉第一の 都政へ転換求める

雇用を支える小規模企業への思い切った支援計画をつくるよう求めたのに對し、山本隆産業労働局長は「国の小規模企業振興基本計画も踏まえ、必要な支援を行っていく」と答弁しました。

別養護老人ホームの待機児・待機者の解消は緊急課題」と強調し、施設整備を進めるために都は「防災対策上の優先度を考慮して、耐震化助成を効率的、効果的に実施していく」と答えるにとどまりました。

安井順一都市整備局長は「防災対策上の優先度を考慮して、耐震化助成を効率的、効果的に実施していく」と答えるにとどまりました。

安井順一都市整備局長は「防災対策上の優先度を考慮して、耐震化助成を効率的、効果的に実施していく」と答えるにとどまりました。

代表質問する大島よしえ都議。右手前は舛添要一都知事=17日、都議会本会議

舛添知事は土地活用策などについて「スピード感を持って全庁をあげて

進めいく」と答弁、中

央敬三財務局長は「福祉インフラ整備に活用可能な未利用都有地について情報提供を行うなど区市町村の取り組みを支援していく」と答えました。

舛添氏は「医療・雇用や大学と中小企業を結びつける医工連携事業の拡充を要求。山本局長は「必要な支援を行っていい」と答えました。

舛添氏は「医療・雇用や大学と中小企業を結びつける医工連携事業の拡充を要求。山本局長は「必要な支援を行っていい」と答えました。

舛添氏は「医療・雇用や大学と中小企業を結びつける医工連携事業の拡充を要求。山本局長は「必要な支援を行っていい」と答えました。